MEDIO: EXCELSIOR SECCION: DINERO

PAGINA: 4

FECHA: 18/MARZO/2015



≪ CONVENCIÓN BANCARIA**>**

La banca, fuerte y creciendo: SHCP

Luis Videgaray destacó la fortaleza que tienen el sector en el país

NOTIMEX

dinero@gimm.com.mx

l titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Luis Videgaray Caso, aseguró que la banca llega "fuertey creciendo" a su próxima convención, a realizarse este 19 y 20 de marzo en el puerto de Acapulco.

En breve declaración luego de asistir al acto de relevo en las presidencias de las cámaras nacionales de la Industria Textil (Canaintex) y de la Industria del Vestido (Canainve), el funcionario respondió a la pregunta de cómo llega la banca a su convención 2015 y respondió categórico: "Fuerte y creciendo".

Programa

Este jueves y viernes próximos se llevará a cabo en el puerto de Acapulco, Guerrero, la 78 Convención Bancaria, en donde en su sesión plenaria e inaugural participará Jaime González Aguadé, presidente de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV).

Además Agustín Carstens Carstens, gobernador del Banco de México (Banxico), y el



El secretario de Hacienda, Luis Videgaray, participará en la inauguración de la 78 Convención Bancaria.

Foto: Eduardo Jiménez/Archivo

POR CIENTO
es la estimación de
crecimiento del PIB de
México en 2015, según
Hacienda

propio secretario de Hacienda, Luis Videgaray.

Para el viernes 20, entre las actividades programadas, Stephen H. Haber, profesor de Ciencia Política e Historia, de la Stanford University, dictará una conferencia.

A su término, se llevará a cabo un diálogo con Alejandro Werner, director del Departamento del Hemisferio Occidental, del Fondo Monetario Internacional (FMI); Luis Robles Miaja, presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM), y Alberto Gómez Alcalá, presidente ejecutivo de la ABM.

Tras un receso, Ben Bernanke, expresidente del Banco Central de Estados Unidos, impartirá una conferencia magistral, y la ceremonia de clausura estará presidida por el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, también se prevé la participación de Luis Robles Miaja, líder de los banqueros.

Mejora transparencia

Las nuevas reglas de liquidez para los bancos comerciales en México aumentarán la transparencia y promoverán un manejo prudente en la materia, sin afectar las valuaciones sobre su fondeo y liquidez, estimó Standard & Poor's (S&P).

En un nuevo reporte sobre el sistema bancario mexicano, la calificadora internacional de riesgo crediticio espera que las calificaciones y perfiles crediticios individuales de los bancos se mantengan sin cambio.

"El nuevo conjunto de reglas y requerimientos regulatorios es un buen punto de partida para abordar los riesgos de liquidez en el sistema bancario mexicano", expone el analista de S&P, Arturo Sánchez.

Refiere que las medidas se apegan a los estándares internacionales, particularmente a los de Basilea III.

Además, el entrevistado estima que los nuevos requerimientos de liquidez son un paso positivo hacia una mayor transparencia, un mejor manejo de liquidez y hacia la estandarización internacional.

"Sin embargo, no esperamos que estas nuevas reglas afecten nuestras evaluaciones vigentes de fondeo y liquidez de los bancos mexicanos, ya que sus estructuras de fondeo y posiciones de liquidez no cambiarán", aclara.